

かけがえのないあなただから

スピード違反や慣れていない場所での交通違反・事故が例年より多くなっています。要注意!



「つい、あせってしまい…」

予定の時間に遅れそうになったので、急いで運転していたら、いつの間にか40キロ制限の道路を進んでおり、速度超過で警察にとめられました。つい、あせってしまい…

体育の時間にふざけている子どもに対して、きちんとさせなければと思い、つい腕を強くつかんで引っ張り、頭を手でたたいてしまいました。つい、あせってしまい…

赤信号で停車中にスマホを確認していて、信号が青になったので急いで発進したら、前の車に追突してしまいました。つい、あせってしまい…



締切がせまっていた修学旅行のための文書を複数業者に急いでメール送信したら、子どもの個人情報が入ったファイルも一緒に送信してしまいました。つい、あせってしまい…

授業中、とっさにネットで調べたことを子どもたちに見せようとスクリーンに映したら、ページの下にあった卑猥な画像が映ってしまいました。つい、あせってしまい…

あなたの「あせった」エピソードは?

「あせりは禁物」とはわかっているながらも、事故やトラブルの理由として多く聞かれるのが、「つい、あせってしまい…」

事故の中には、落ち着いて対応すれば回避できると思われることもあるのではないのでしょうか。

あせりによる事故を未然に防ぐためにはどんなことが必要だと考えますか?

…とは言え、あせるなと言われても仕方がないこともある訳で…うさぎどもの。



あせるな危険!



5月の臨時教員等研修会で、仲間からの「日頃の何気ない声掛け」が、ひとりでは防げない不祥事の未然防止に効果的という意見が出ました。どんな時にどんな声掛けができるかな?あなたの声で仲間の笑顔を守る。